

Umbau im Golfclub

Rollrasen für die Grüns und Abschläge wird jetzt eingebaut

In den vergangenen Wochen ist im Golfclub in Obernkirchen immer wieder kräftig in die Hände gespuckt worden, um die Umbaumaßnahmen am Platz zu vollenden. Nun ist der Rollrasen für die Grüns und Abschläge geliefert und zum großen Teil bereits aufgebracht worden.

Obernkirchen. Das Team der Greenkeeper hatte jede Menge Arbeit, denn der gelieferte Rollrasen muss innerhalb von 48 Stunden verarbeitet werden, sonst beginnen Fäulnisprozesse, die ihn zerstören. Die Umbaumaßnahmen auf dem Golfplatz wurden durch einen neu gestalteten Bahnenverlauf notwendig. Dabei kam es zu einem Neubau der Bahn 3, auf deren Grün nun der Rasen entrollt wurde. Nur die neuen Abschläge dieser Bahn sind noch mit Rollrasen zu versehen, was in Kürze geschieht. Zusätzlich hat das Greenkeeper-Team noch neue Abschläge an der Bahn 10 gestaltet, damit in Zukunft keine Bälle auf dem Parkplatz der BKK 24 landen.

Zudem war es ebenfalls notwendig, die Abschläge der Bahn 17 zu erneuern, denn hier hatten die Maulwürfe das Gelände derart unterminiert, dass nur eine Neuanlage Sinn machte.

Der Rasen muss nun je nach Wetterlage vier bis sechs Wochen einwachsen. Danach können die Bahnen dann in den Spielbetrieb integriert werden. Dann wird auch das lange Par-5-Loch gespielt werden – die Bahn vier –, das für Herren 503 Meter lang ist und für Damen 455 Meter.

Zusätzliche Schwierigkeit wird dadurch ins Spiel gebracht, dass man gegen den Berg abschlagen muss. Das wird sicher eine Herausforderung werden und den Golfern mit den langen Abschlägen, den sogenannten Longhittern, entgegenkommen. r